## 校長室より(79)



こんにちは。

さんれんきゅう まなっ この3連休も真夏のような暑さが続きましたが、楽しく過ごせましたか? ようごきょうゆ ほそたけせんせい 今日、朝の会が終わってしばらく経ったころ、養護教諭の細竹先生か ぜんがくねんぜん けんこうかんさつ けっか ほうこく ら全学年全クラスの健康観察の結果の報告を受けました。すると、1年 はつねつ か ぜしょうじょう あたま いた 生と2年生の各1クラスで、発熱や風邪症状(頭が痛い、咳が出る、喉 が痛い、お腹が痛いなど)による欠席者がたくさんいることがわかりました。 がっこうい しょうにか このままだとさらに増えてしまうので、学校医の小児科のお医者さんと教育 いいんかい たんとう 委員会の担当の人と相談をして、「学級閉鎖」をすることに決めました。 期間は、明日から5日間(学校の休みは3日間)です。学級閉鎖期間中 どようび にちようび ちが は、学校はお休みでも、いつもの土曜日や日曜日とは違うので、外に遊 びに行くことはできません。おうちで静かに過ごしましょう。

今日は、先生の中にも体調を崩している人が何人かいるので、2年生の治験では、たったのお手伝いに行きました。感染症予防のため、私ひとりで準備をしました。お休みしている人数が多かったので、あっという間に配膳が終わりました。「校長先生も一緒に食べようよ。」と声を掛けてもらえたのですが、まていけんしょくいちにんまえ、こうよっながらに検食で一人前食べていたので、外側はカラッと揚がっていて中身はホクホクの「太刀魚の香味揚げ」だけ一緒に食べました。